
 

RM Bruns fasst den Antrag der Mehrheitsantrag noch einmal zusammen und verweist auf die 

bisherigen Fachausschussberatungen im Verlauf der letzten Jahreshälfte. Diese haben eine breite 

Zustimmung zu dem erarbeiteten Konzept aufgezeigt. 

 

RM Conrad erklärt, dass er den einzelnen Punkten des Antrags zwar inhaltlich zustimmt, allerdings in 

der Summe gesehen die Maßnahmen zu umfangreich und eine komplette Umsetzung unrealistisch 

ist. Ein solches Konzept stellt ein Versprechen gegenüber den Bürger*innen da und muss deshalb 

auch umsetzbar sein. Die Umsetzung ist seiner Meinung nach nur durch Priorisierung bzw. 

Herauslösung einzelner Maßnahmen möglich, weshalb er dem Konzept in dieser Form nicht 

zustimmen wird. 

 

Auf Nachfrage des Bürgers, Herrn Mepping, erklärt RM Bruns, dass die erarbeiteten Ziele konkret mit 

dem Haushaltsplan in Verbindung stehen und sich somit der Begriff der „Mittelfristigkeit“ auf 5 Jahre 

bezieht. Nichtsdestotrotz können die jeweiligen Ziele jährlich zu den entsprechenden 

Haushaltsberatungen überprüft, neu diskutiert und ggf. überarbeitet werden.  


